

Sehr geehrter Herr Stadtratsvorsitzender Prof. Dr. Pott,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in der gestrigen Sitzung des Gesundheits- und Sozialausschuss gab es mehrere Tagesordnungspunkte wo ein Fachamt hätte anwesend sein müssen. Es hätte dazu mehrere Nachfragen und Hinweise gegeben. Die Schriftführerin des Ausschusses hatte ordnungsgemäß eingeladen. Bedauerlicherweise hat dieses Fachamt nicht zurückgemeldet.

Mir ist bewusst, dass viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Stadtverwaltung zu tun haben.

Ich finde die Art und Weise, dass ein zuständiges Fachamt nicht mal zu einem Ausschuss kommt und Rede und Antwort steht, sehr bemerkenswert. Wie man hier mit einer souveränen Sturheit sich nicht meldet, ist inakzeptabel.

Leider war dies nicht ein Einzelfall. Ich hatte solch ein Fall schon mal im Familie und Gleichstellungsausschuss.

Ich bitte Sie Herrn Oberbürgermeister, dass zukünftig in allen Ausschüssen der Landeshauptstadt Magdeburg die zuständigen Fachämter mindestens einen Vertreter schicken.

Die Stadträtinnen und Stadträte sind hier ehrenamtlich. Deshalb müssen die zuständigen Fachämter auch die Stadträte unterstützen und für Fragen und Anregungen zu Verfügung stehen.

Danke.

Manuel Rupsch